

# *Meeting de L'Eure, primera lid de estelares del atletismo cubano en Europa*

---

image not found or type unknown



**Lazaro Martinez a battu le record du monde du triple saut en salle, en mars dernier à Belgrade.**

La Habana, 26 ene (ACN).- Los triplistas Lázaro Martínez y Cristian Nápoles serán las primeras estrellas del atletismo cubano en competir en la gira invernal de este año, al confirmarse su presencia el domingo en el Meeting de L'Eure, con sede en Val-de-Reuil, Francia.

Martínez y Nápoles, medallistas de plata y bronce en el mundial de Budapest-2023, se estrenarán en un evento con categoría plata del World Athletics Indoor Tour.

Ambos, junto a Leyanis Pérez y Liadagmis Povea, igualmente de triple salto, y el saltador de altura Luis Enrique Zayas, se preparan en Europa desde hace unos días con vistas a los cercanos compromisos internacionales.

La Federación Cubana de atletismo divulgó recientemente que para el quinteto de atletas cubanos están previstas otras competencias en Polonia, Italia, República Checa y Eslovaquia.

Martínez, también monarca universal bajo techo en Belgrado-2022, acabó segundo en el podio en Budapest con 17.41 metros, mientras que Nápoles quedó tercero con 17.40 m, su mejor marca personal.

Un mes antes en julio, Martínez se convirtió en campeón de los Centrocaribes de San Salvador, al estirarse hasta los 17.51 m, para establecer nuevo récord de esa prueba en eventos regionales, quebrando los 17.46 m de su compatriota Yohandri Betanzos en Cartagena, Colombia, en 2006.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/345472-meeting-de-leure-primera-lid-de-estelares-del-atletismo-cubano-en-europa>



**Radio Habana Cuba**